



Remerciements 2022 - 2023



Le Foyer Socio-éducatif et l'association sportive permettent d'animer la pause méridienne. Après les années de crise sanitaire, nous retrouvons progressivement un retour à la normale avec le maintien de 12 clubs qui restent en reconstruction.

Cependant nous avons à nouveau **réussi à proposer une représentation sportive, théâtrale et musicale le 16 mai.**

Toutes ces activités ne pourraient avoir lieu sans la volonté des élèves, l'investissement des parents, des enseignants, de la Vie scolaire, de la direction et du personnel du collège, et de nos associations partenaires : La Mano, Chemins d'avenir, Zik'hop et l'Amicale laïque de Saffré. Ces clubs, ainsi que les animations de l'association sportive, sont aussi possibles grâce aux cotisations des familles, aux bénéfices réalisés sur les achats groupés, à la subvention annuelle de la Communauté de communes de Nozay et aux prêts de locaux de la Mairie de Nozay. La subvention exceptionnelle de la communauté de communes de Nozay a également permis à cinq élèves de représenter notre collège lors du challenge national U.N.S.S de Double Dutch à Paris.



